

453.295 Orang Kehilangan Pekerjaan Selama Pandemi Covid-19

JAKARTA (IM) - Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi DKI Jakarta mencatat selama pandemi Covid-19, sekitar 453.295 orang kehilangan pekerjaan.

Dari jumlah itu, sekitar 259.597 orang diserap di sektor informal.

"Kira-kira yang terdampak langsung sehingga kehilangan pekerjaan dan tidak diserap di sektor informal itu 193 ribu orang," ujar Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan dalam acara Musrembang Perubahan RPJMD Provinsi DKI Jakarta yang ditayangkan secara langsung lewat akun YouTube Pemerintah DKI Jakarta pada Selasa (22/12).

Tak hanya pengurangan tenaga kerja, kata Anies, pandemi Covid-19 juga berdampak pada produktivitas pekerja. Sekitar 1,6 juta pekerja mengalami pengurangan tenaga kerja. Hal itu merupakan dampak langsung dari kebijakan yang mengharuskan masyarakat mengurangi aktivitasnya di tengah pandemi.

Ia menuturkan proyeksi pengangguran di Ibu Kota pada periode waktu itu diproyeksikan sebesar 10,9 persen.

Menurut Anies, Pemerintah DKI memiliki waktu 2 tahun untuk mengejar target pemulihan ekonomi dan berbagai kegiatan, seperti kegiatan sosial dan pendidikan. "Sesuai dengan RPJMD kita sampai 2022 maka Insya Allah ada jalan dan upaya."

Ke depan, pendaan untuk membangun Jakarta tidak hanya bersumber dari anggaran pemerintah, tetapi perlu mengeksplor sumber-sumber lain. Mekanisme pendanaan harus melibatkan berbagai pihak dengan kreatif finansial. "Karena adanya kontraksi di APBD kita, kami membentuk Jakarta Development Collaboration Network," kata Anies.

Pemerintah DKI akan mencoba metode-metode baru yang diharapkan dapat mendanai kegiatan pembangunan yang mayoritas selama ini didanai lewat APBD. **osm**

Tiga Pilar Karet Tengsin Sidak Perkantoran Jelang Libur Nataru



JAKARTA (IM) - Tiga Pilar Kelurahan Karet Tengsin dipimpin Kasipem Karet Tengsin melaksanakan inspeksi mendadak (sidak) pemberlakuan Protokol Covid-19, di perkantoran dan apartemen di wilayah Karet Tengsin, Selasa (22/12).

Kegiatan dilakukan dalam rangka menjelang libur panjang Natal dan tahun baru 2021.

Demikian diungkapkan Dandim 0501/JP BS Kolonel Inf Luqman Arief, dalam keterangannya, kepada media, di Makodim Kemayoran, Jakarta Pusat, kemarin.

"Untuk mencegah rantai penularan Covid-19 di kluster perkantoran dan apartemen, maka hari ini anggota kita Babinsa Karet Tengsin Koramil 05/Tanah Abang Pelda

Basuki bersama dengan Tiga Pilar melaksanakan sidak," ujar Dandim.

Dijelaskan Dandim, Tiga Pilar mengadakan sidak di kantor PT. Suluh Dwipantara/Kantor Apartemen Batavia dan kantor PT. PPRS Building Sudirman Hill, di Jln. Karet Pasar Baru Barat 5, Karet Tengsin, Tanah Abang, Jakarta Pusat.

"Dari hasil sidak, kedua perkantoran tersebut sudah memenuhi syarat Protokol Kesehatan Covid-19 yang telah ditentukan oleh Pemprov DKI Jakarta," pungkasnya.

Sehingga diharapkan tidak terjadi kluster baru perkantoran dan masyarakat lebih menaati protokol kesehatan di lingkungan bekerja. **tom**

UNTUK WARGA YANG TERDAMPAK COVID 19

Kodim 0504 Jakarta Selatan Bagikan Sembako



JAKARTA (IM) - Dalam rangka Hari Juang Kartika dan menyambut Hari jadi Kodam Jaya yang ke - 71, Kodim 0504/Jakarta Selatan menggelar kegiatan bakti sosial (Baksos). Kegiatan digelar di Masjid Jami Al Nurul Hilal RT 002/07 Kel. Rawajati Kec. Pancoran Jaksel, Selasa (22/12).

Kegiatan diawali dengan penyerahan paket sembako oleh Dandim 0504/JS, Kolonel Inf Ucu Yustiana kepada perwakilan warga penerima bantuan. Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Kodam Jaya terhadap warga masyarakat dimasa pandemi virus covid-19.

Pada kegiatan baksos kali ini Kodim 0504/Jakarta Selatan menyiapkan 1000 paket sembako, terdiri dari Beras 3 Kg, Gula Pasir 1 Kg, Minyak Goreng 1 Ltr, Indomie 5 bungkus, Kopi 165 Gr dan Teh Celup 1 kotak yang akan didistribusikan oleh Koramil jajaran kepada warga kurang mampu di wilayah Kodim 0504/Jakarta Selatan

Selain penyerahan paket sembako, pada kesempatan itu juga menyerahkan alat kebersihan berupa vacuum cleaner, sapu, alat pel lantai, kanebo dan cat tembok kepada pengurus Masjid Jami Al Nurul Hilal.

Setelah penyerahan sem-

bako dan alat kebersihan, kegiatan dilanjutkan dengan kerja bhakti membersihkan dan melakukan penganctan Masjid Jami Al Nurul Hilal. Hal ini dimaksudkan untuk menumbuhkan budaya hidup bersih dan mempererat hubungan tali silaturahmi antara TNI dengan warga masyarakat.

Dandim 0504 Jakarta Selatan, Kolonel Inf Ucu Yustiana pada kesempatan itu menyampaikan bahwa bakti sosial ini digelar dalam rangka Hari Juang Kartika dan menyambut HUT Ke - 71 Kodam Jaya.

"Kegiatan Karya Bhakti dan Bakti Sosial membagikan paket sembako ini digelar dalam rangka HJK dan menyambut HUT Ke - 71 Kodam Jaya," kata Kolonel Inf Ucu Yustiana.

"Ini merupakan bentuk kepedulian TNI kepada warga tidak mampu yang terdampak pandemi covid - 19. Semoga bermanfaat dan kita semua selalu diberi kesehatan," tutup Dandim 0504 Jakarta Selatan.

Sementara itu Wawan, Ketua RT 002/07 mewakili warga sangat berterima kasih atas bantuan dari Kodim Jakarta Selatan. "Saya mewakili warga sangat berterima kasih atas kepedulian Kodim 0504/JS, semoga TNI semakin dicintai rakyat," singkatnya. **tom**

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



ANTREAN RAPID TES ANTIGEN DI STASIUN GAMBIR

Warga mengantre untuk mengikuti rapid tes antigen di Stasiun Gambir, Jakarta, Selasa (22/12). Seribu-an calon penumpang mengikuti rapid tes tersebut untuk melengkapi syarat perjalanan untuk menggunakan layanan kereta api.

DPRD DKI Minta Anies Baswedan Segera Tarik Rem Darurat PSBB

Rem darurat PSBB perlu segera ditarik karena fasilitas rumah sakit di Ibu Kota juga sudah mulai penuh. Bahkan kamar isolasi telah terisi 85 persen dan kamar perawatan intensif atau ICU sudah 80 persen.

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi bidang Pemerintahan DPRD DKI Jakarta, Mujiyono menyarankan Gubernur DKI Anies Baswedan segera menarik rem darurat diperketat PSBB.

"Angka penularan kasusnya sudah mengkhawatirkan kembali. Rasio positif sudah mau menyentuh 10 persen," kata politikus Demokrat itu saat dihubungi, Selasa (22/12).

Ia mengatakan rem darurat PSBB perlu segera ditarik karena fasilitas rumah sakit di Ibu Kota juga sudah mulai penuh. Bahkan kamar isolasi telah terisi 85 persen dan kamar perawatan intensif atau ICU sudah 80 persen. "Jadi indikator untuk menarik rem darurat harusnya sudah bisa dilakukan," ujarnya.

Menurut dia, rem darurat harus segera ditarik Anies Baswedan dengan pertimbangan keselamatan warga Ibu Kota.

Sebabnya, potensi penularan Covid-19 bakal semakin tinggi seiring dengan libur panjang akhir tahun.

"Warga pasti akan tetap keluar kota. Saya menyarankan untuk segera menarik rem darurat sebelum semua indikatornya lebih kritis lagi," ucapnya.

Anggota DPRD DKI itu mengatakan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta tidak bisa selamanya bergantung pada penambahan fasilitas kesehatan untuk melayani pasien Covid-19. Alasannya, setiap penambahan layanan kesehatan khusus untuk Covid-19 bakal mengurangi layanan untuk pasien penyakit lainnya.

Langkah yang paling tepat saat ini adalah pemerintah segera mengatur pergerakan orang di Ibu Kota. "Karena keselamatan dan kesehatan warga adalah hukum yang tertinggi. Jadi kami menyarankan pemer-

intah untuk segera memperketat PSBB," ujarnya.

Sebelumnya, Pemerintah DKI Jakarta mencatat tingkat keterisian tempat tidur isolasi dan ruang perawatan intensif (ICU) pasien Covid-19 terus melonjak sebulan terakhir. Kepala Dinas Kesehatan DKI Widyastuti menuturkan berdasarkan data per 20 Desember 2020, dari 6.663 tempat tidur isolasi, kini sudah ditempati sebanyak 5.691 pasien.

"Artinya kapasitasnya sudah mencapai 85 persen. Begitu juga kondisi ruang ICU tempat tidurnya sudah terisi 722 dari 907 sehingga persentasinya 80 persen terpakai," kata Widyastuti melalui keterangan tertulisnya, Senin, 21 Desember 2020. Adapun total RS rujukan Covid-19 di Ibu Kota mencapai 98 rumah sakit.

Melalui Instruksi Gubernur Nomor 55 Tahun 2020, Pemprov DKI berkomitmen meningkatkan kapasitas tempat tidur isolasi dan ICU. Pemerintah menargetkan peningkatan kapasitas tempat tidur isolasi sebanyak 7.171 dan ICU sebanyak 1.020 di RS rujukan Covid-19 Jakarta khususnya RSUD.

"Peningkatan kapasitas fasilitas ini pula diiringi dengan peningkatan kuantitas dan

kualitas tenaga kesehatan," ujarnya.

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengumumkan kembali memperpanjang pembatasan sosial berskala besar atau PSBB Transisi hingga 3 Januari mendatang. Perpanjangan pembatasan sosial masa transisi dilakukan karena kasus Covid-19 masih tinggi sekaligus langkah antisipasi lonjakan kasus akibat libur Natal dan tahun baru.

"Kami mengimbau warga tetap berkegiatan di rumah," kata Anies melalui keterangan tertulisnya.

Anies Baswedan mengimbau warganya menunda ber-

libur keluar. Khususnya, bagi keluarga karena kluster keluarga saat ini mendominasi kasus Covid-19.

Kluster keluarga dan perkantoran masih menjadi dua kluster terbesar yang menyumbang penambahan kasus Covid-19 di Jakarta. Per 7-13 Desember 2020 terdapat penambahan jumlah positif sebesar 3.821 kasus pada kluster keluarga dan 313 kasus pada kluster perkantoran. "Sehingga mobilitas penduduk pada libur akhir tahun akan sangat menentukan pertambahan kasus positif, khususnya pada kluster yang mendominasi," ujar Anies Baswedan. **osm**

Dinas KPKP Siapkan Operasi Pasar untuk Kendalikan Harga Pangan

JAKARTA (IM) - Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian (Dinas KPKP) Provinsi DKI Jakarta menyiapkan operasi pasar guna mengendalikan harga pangan, salah satunya telur ayam yang mengalami kenaikan jelang Natal dan Tahun Baru 2021.

Kepala Bidang Ketahanan Pangan, Dinas KPKP DKI Jakarta, Bambang saat dikonfirmasi mengatakan kenaikan harga telur sudah mencapai 10 persen dari biasanya, sehingga perlu langkah-langkah antisipatif dengan operasi pasar guna menjaga daya beli masyarakat.

"Kami sudah lakukan koordinasi dengan instansi terkait seperti Badan Katakangan Pangan Kementerian Pertanian, juga Toko Tani Indonesia dan Dinas Perindustrian, untuk kemungkinan

dilaksanakan operasi pasar," kata Bambang, kemarin.

Menurut Bambang, harga telur di sejumlah pasar di Jakarta mengalami kenaikan sebesar 10 persen menjelang Natal dan Tahun Baru, yakni dari harga rata-rata normalnya Rp 27 ribu, kini mencapai Rp 30 ribu per kilogram (kg) di tingkat pengecer.

Kenaikan terjadi di sejumlah pasar, namun ada juga pasar yang menjual masih di harga normal seperti Pasar Jemberan Rp 26 ribu, lalu Pasar Jembatan Lima Rp24 ribu per kg.

Selain telur, harga komoditi lainnya yang juga tinggi adalah cabai, kenaikannya mencapai lima persen, atau harga rata-rata Rp 75 ribu hingga Rp 80 ribu untuk cabai rawit merah dan merah keriting. "Dua komoditas itu yang harganya lagi melonjak," kata dia. **ber**

Pemprov DKI Beri Diskon 50% untuk Pajak Kendaraan Bermotor

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta memberi diskon untuk pajak kendaraan bermotor (PKB) sebesar 50%. Potongan harga itu berlaku sampai 30 Desember 2020. Hal itu diatur dalam Peraturan Gubernur (Pergub) DKI Jakarta Nomor 115 Tahun 2020 tentang Pemberian Keringanan Pokok Pajak dan atau Penghapusan Sanksi Administratif Tahun Pajak 2020.

"PKB diberi keringanan 50 persen dari pokok pajak untuk kendaraan bermotor umum yang untuk angkutan orang," kata Kepala Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) DKI Jakarta,

Mohammad Tsani Annafari dalam keterangan tertulis, Selasa (22/12).

Tsani menuturkan syarat untuk mendapat diskon pajak adalah pemilik kendaraan tidak menunggak pajak pada tahun sebelumnya. Pemprov DKI juga memberi potongan pokok untuk Pajak Bumi dan Bangunan Pedesaan dan Perkotaan (PBB-P2) sebesar 20%. Diskon berlaku hingga 30 Desember 2020.

Tsani mengatakan syarat mendapat diskon PBB-P2 adalah tidak menunggak pajak tahun sebelumnya. Kemudian harus mendaftarkan identitas objek pajak melalui situs

<https://pajakonline.jakarta.go.id/espt>.

Selain itu, lanjut Tsani, Pemprov DKI memberi penghapusan sanksi administratif akibat keterlambatan membayar pajak. Berlaku warga DKI yang telat menyetor pajak 2020 untuk pajak hotel, pajak restoran, pajak parkir, pajak hiburan, dan pajak reklame.

Penghapusan sanksi administratif seluruh pajak berlaku untuk seluruh tahun pajak. Sedangkan penghapusan pajak reklame hanya berlaku untuk tahun pajak 2020. "Terbitnya kebijakan relaksasi pajak daerah diharapkan membantu pelaku usaha," terang Tsani. **han**

Taman Impian Jaya Ancol Tutup 3 Hari Saat Libur Nataru

JAKARTA (IM) - Taman Impian Jaya Ancol akan tutup pada Hari Raya Natal dan Tahun Baru 2021, yaitu pada tanggal 25 dan 31 Desember 2020 serta 1 Januari 2021. Direktur Utama PT Taman Impian Jaya Ancol, Teuku Sahur Syahali mengatakan keputusan itu sejalan dengan Instruksi Gubernur Nomor 64 Tahun 2020 serta Seruan Gubernur Nomor 17 Tahun 2020.

Instruksi penutupan tempat wisata di Pantai Jakarta itu juga disampaikan dalam rapat tentang Pembahasan Rencana Penutupan Tempat Keramaian pada Natal 2020 dan Tahun Baru 2021 yang dipimpin oleh pejabat Sekretaris Daerah DKI, Sri Haryati.

"Seluruh unit rekreasi seperti Pantai, Dunia Fantasi, Sea World Ancol, Ocean Dream Samudra, Pasar Seni dan Allianz Ecopark serta seluruh mitra wahana dan restoran yang berada di dalam kawasan Ancol tidak beroperasi," kata Teuku Sahur dalam keterangan tertulisnya, Selasa (22/12).

Khusus pelayanan penginapan Putri Duyung Resort masih beroperasi pada saat libur akhir tahun 2020. Masyarakat yang hendak menginap di Putri Duyung Ancol diharuskan melakukan reservasi terlebih dahulu lewat situs resmi Ancol, www.ancol.com.

Taman Impian Jaya Ancol juga masih melayani masyarakat yang hendak menyeberang ke Pulau Seribu melalui dermaga Marina. Teuku mengatakan penutupan tempat wisata Ancol dilakukan untuk mencegah penyebaran Covid-19 di saat libur Natal dan tahun baru 2021.

Tempat wisata hingga hotel dan restoran di DKI Jakarta memang dilarang membuat kegiatan perayaan malam tahun baru yang menciptakan kerumunan. Larangan itu tertuang dalam surat edaran operasional industri pariwisata menghadapi malam pergantian tahun baru 2021 yang dikeluarkan Dinas Parekraf DKI Jakarta.

Surat edaran nomor 400/SE/2200 itu berisi tentang tertib operasional usaha pariwisata

pada pergantian malam tahun baru 2020-2021 sesuai dengan pembatasan sosial berskala besar atau PSBB masa transisi di DKI Jakarta.

Seluruh usaha pariwisata diminta menaati ketentuan jam operasional sesuai ketentuan selama PSBB Transisi, yaitu tutup pukul 21.00. DKI melarang ada tempat wisata maupun hotel dan restoran yang buka atau menggelar kegiatan hingga pukul 00.00 pada perayaan malam tahun baru. Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menyebut akan menindak tegas sesuai ketentuan apabila terjadi pelanggaran protokol kesehatan.

Dirut Taman Impian Jaya Ancol mendukung kebijakan Pemprov DKI Jakarta menutup tempat wisata pada saat libur Natal dan Tahun Baru 2021. "Langkah ini merupakan paling tepat dilakukan selama masa pandemi. Lebih baik kita bersama-sama menikmati libur Natal dan Tahun Baru di rumah saja agar lebih aman dan terhindar dari penyebaran Covid-19," katanya. **han**

Sinergi Anggota Koramil 03 Senen Bersihkan Mushola Warga Binaan



JAKARTA (IM) - Anggota Koramil 03 Senen turut mengikuti karya bhakti membersihkan Mushola Al Mubarak yang digelar warga RW 05 Kelurahan Senen Jakarta Pusat, Selasa (22/12).

Selain karya bhakti membersihkan Mushola, anggota koramil juga melakukan penyempurnaan cairan disinfektan ke keseluruhan area lingkungan mushola.

Menurut Dandim 0501 Jakarta Pusat, Kolonel Inf. Luqman Arief, keterlibatan anggota koramil 03 Senen yang merupakan satuan di bawah komando Kodim 0501 Jakarta Pusat, adalah bentuk tanggung jawab dan kepedulian prajurit membantu kegiatan warga binaan, karena hal tersebut sesuai dengan konsep teritorial TNI.

Berbagai kegiatan warga yang membutuhkan sinergitas

seluruh komponen masyarakat akan mendapat perhatian dan bantuan dari jajaran TNI Polri.

Seperti halnya yang disampaikan Dandim, Danramil 03/Senen menegaskan kepedulian dan perhatian dari jajaran Koramil 03 Senen kepada masyarakat binaan sudah menjadi tugas yang harus dipenuhi. Karena, menurutnya masyarakat wajib dirangkul dan diayomi.

Menjaga lingkungan bersih di berbagai fasilitas umum seperti di rumah ibadah di masa pandemi covid 19 sudah menjadi kewajiban seluruh elemen masyarakat. Keterlibatan Koramil 03/ Senen dan jajaran Tiga Pilar dalam karya bhakti lingkungan warga sudah menjadi tupoksi TNI dalam upaya mencegah dan mengantisipasi penularan Covid - 19. **tom**